

Retransmission de la finale de la Coupe du Monde de football France / Croatie sur écran géant

**Dimanche 15 juillet - ouverture du site à partir de 15h00
Anneau de vitesse - parc Paul Mistral**

La Ville de Grenoble vous invite à vivre la finale de la Coupe du monde sur écran géant à l'anneau de vitesse, parc Paul Mistral. Le site sera ouvert à partir de 15h00.

Pour que ce grand événement reste une fête les consignes suivantes doivent être respectées :

- Interdiction de se présenter aux entrées avec des bouteilles plastiques ou de verre. Des fontaines d'eau sont prévues.
- Casquettes, chapeaux sont recommandés pour se protéger du soleil.
- Déplacements en transports doux conseillés, les accès seront très difficiles en voiture.

